
３月１日全校朝会（チームス＋放送）校長先生の話 

 

おはようございます。３月がスタートしました。いよいよ令和３年度の最後の月です。 

今年も夏と冬にコロナが流行りました。１０月から１１月にそれが収まり、校外学習や林

間学園、修学旅行ができたことは、本当によかったと思っています。 

 

そんな中でも、今年も新松戸西小学校のみなさんのがんばりは・・・すごかったです。 

一人一人の心構えや、今まで積み重ねてきた努力の結果が、学校の良き特色や伝統とし

て、目に見える形となって表れてきました。みなさんの発するエネルギーこそが、学校全

体の原動力です。 

朝正門で挨拶していると、学校に来るみなさんの表情は、ときどき眠そうな人もいます

が、それぞれに明るくて笑顔が素敵です。校長先生も毎朝楽しみでした。 

学校に来れば、いろいろなことに挑戦して取り組めるので、よい結果が、自然と出てき

ます。その成果を数字として表すと、すごいことになっています。 

 

３月末に「あいさつ大賞」「おそうじ大賞」「なわとび特級章」「松戸市特級体力章」は

お渡しします。毎日発表・表彰してきた「音読大賞」は、１年生がたくさん発表しました

ね。最後６年生が締めくくります。今年は、１７０人になりました。「かけ算大賞」は２

年生ががんばりましたね。インド式かけ算に挑戦する人もいました。４７人になりまし

た。廊下を歩き隊は、１６２人、いじめをせずに小さな親切隊は、９９人になりました。 

今年は、合計８００枚以上、賞状等、作って渡しました。 

 

１年間がんばってきた体力向上プロジェクト「松戸市特級体力章」の集計結果が出て、

盾や賞状が届きました。達成した人の一人一人が積み重ねた合計数は、児童数が少ない学

校ながらも、松戸市内４５校中第２位でした。それを児童数で割った達成率は、新西小

は、去年が市内２位、今年は２位の学校とは大きな差をつけて１位になりました。結果だ

けでなく、児童数が少ない中で、たくさんの人が取り組んで、この１年間努力した総量も

新西小が、市内で一番だったと思います。 

 

３月は、学年のまとめの勉強です。その学年で覚えることは、必ずその学年のうちに覚

えて、次の学年に進んでください。 

 

今日のロング昼休みは「ブラスバンド部発表会」があります。「ブラスバンド部のみな

さん、最後の発表です。がんばってください。」いよいよ金曜日は、「６年生を送る会」で

す。今までがんばってきた６年生に、卒業式には出られない各学年のみなさんが、感謝の

気持ちを込めて発表します。６年生にとって、きっと思い出に残る日となることでしょ

う。残りの日々をかみしめながら過ごしてください。 


